



Extra-fort Roue à Colonnes Grande Date

Extra-fort Roue à Colonnes Grande Date est un chronographe mécanique, dans lequel s'unissent esthétique et élégance, en parfaite harmonie avec la tradition et l'innovation. Les **fonctions chronographiques** sont en effet directes et commandées par la **roue à colonnes** au moyen d'un **mouvement mécanique à remontage automatique modifié selon un nouveau système**. Une mécanique de précision, particulièrement bien finie et visible à travers le **fond en verre saphir**. Extra-fort Roue à Colonnes Grande Date aux lignes élégantes et harmonieuses est une nouvelle interprétation de ses prédécesseurs. Le chronographe est disponible en **acier**, en **or rose** et dans une version en **or blanc** dont le cadran est particulièrement travaillé. Tous les modèles sont accompagnés d'un **bracelet en alligator et boucle déployante Décllic® (Patented)**. La version en acier est également disponible avec le **bracelet Chalin en acier**.

Extra-fort Roue à Colonnes Grande Date is a mechanical chronograph that perfectly combines aesthetical and mechanical elegance, in harmony with tradition and innovation. The **chronograph's functions** are controlled by the **column-wheel** by means of a **modified mechanical movement** with automatic winding that operates in accordance with a new and exclusive process, namely a precise, accomplished mechanism that is visible through the **sapphire glass caseback**. Extra-fort Roue à Colonnes Grande Date reinterprets the elegant and harmonious lines of its predecessors and it is available in **steel**, in **pink gold** and in a special **white gold** version featuring a finely worked dial. The models are completed by an **alligator strap with deployment clasp Décllic® (Patented)**. The steel version is also available with a **Chalin steel bracelet**.



Patented - Registered Design

Extra - fort

Roue à Colonnes Grande Date





Extra-fort
Roue à Colonnes Grande Date



31046/31146.1

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 41 mm △ 50 m.



31046/31146.2

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 41 mm △ 50 m.



Extra - fort
Roue à Colonnes Grande Date



30062/30162.2

Automatique Or Rose 18 ct.
Automatic 18 ct. Pink Gold
Ø 41 mm △ 30 m.